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Vai ter galera?

A VOZ DA SERRA

Estado do Rio de Janeiro

Câmara Municipal de Nova Friburgo

Documento detalha volta do 
público aos estádios e MP questiona

Com situação resolvida, Frizão aguarda por defi nições para conhecer 
adversário na Seletiva de 2021

FOTOS: DIVULGAÇÃO

A primeira polêmica, en-
volvendo o retorno do Cam-
peonato Carioca em tempos 
de pandemia, parece superada. 
As instâncias esportivas con-
cordaram com a retomada da 
competição, a partir das libera-
ções do Estado e do município 
do Rio de Janeiro, e a bola já rola 
pelos gramados fl uminenses. 
No entanto, um novo assunto 
que gera divergências, domi-
na os noticiários esportivos: a 
possível volta do público aos 
estádios no próximo dia 10.

O documento chamado 

“Medidas para o retorno das 
atividades esportivas - Fute-
bol”, da Vigilância Sanitária da 
Prefeitura do Rio de Janeiro, dá 
as diretrizes, em suas 24 pági-
nas, para o retorno do público. 
Provavelmente ao Maracanã, 
palco das fi nais do Carioca, 
uma vez que a data de libera-
ção coincide com o da decisão. 
O texto prevê escalonamento 
de horários para chegada ao 
estádio no ingresso vendido 
(proibindo o acesso caso o 
torcedor não cumpra o de-
terminado), orientação para 

ocupar os assentos sinaliza-
dos e máscaras obrigatórias.

Contudo, há um detalhe 
interessante: se o Flamengo, 
campeão do primeiro turno 
e líder no geral, vencer a Taça 
Rio no dia 8, o campeonato 
acabará antes da liberação de 
público nos estádios. O Rio de 
Janeiro é o único local do país 
com previsão de permissão de 
público - no caso, 1/3 da capa-
cidade do estádio a partir de 
10 de julho. No Maracanã, algo 
em torno de 22 mil pessoas. 

Dentre os pontos destaca-

dos, o texto do decreto da pre-
feitura permite competições 
esportivas com capacidade 
simultânea máxima de 1/3, 
sem ultrapassar a regra de 
quatro metros quadrados por 
pessoa e a venda de ingressos 
somente on-line ou caixas de 
auto atendimento. Há orien-
tações também para o uso de 
sanitários, comercialização 
e consumo de bebidas e ali-
mentos nas dependências do 
estádio, dentre outros.

O Ministério Público do 
Estado do Rio de Janeiro e a 

Defensoria Pública pediram 
explicações à prefeitura cario-
ca sobre o plano de retomada 
de diversas atividades na ci-
dade. Na última sexta-feira, 
26 de junho, foi enviado ofício 
para a Secretaria Municipal 
de Saúde e para a Prefeitura 
do Rio com pedidos de atas 
de reuniões tanto do comitê 
científi co montado quanto da 
secretaria da pasta. Os defen-
sores querem compreender os 
critérios adotados no Rio para 
esta fl exibilização.

Em nota, a Federação de 

Futebol do Estado do Rio de 
Janeiro (Ferj) explicou que a 
medida deverá ser adotada 
apenas no Campeonato Bra-
sileiro, já que o estadual está 
perto do fi m. A CBF ainda não 
tratou do tema internamente 
e nem discutiu com os clubes 
a possibilidade de jogos com 
portões abertos. Para o Fribur-
guense, a situação terá efeitos 
caso as competições de base 
sejam retomadas, uma vez que 
não há mais compromissos 
profi ssionais para o clube em 
2020.

Jogos com ou sem público? Polêmica domina as discussões esportivas no Rio Maracanã seria, provavelmente, o primeiro estádio a receber público no pós pandemia

Tudo ok

Contas da Confederação Brasileira
de Basketball são aprovadas

O basquete tenta se reer-
guer nos mais diversos níveis 
no Brasil. Em Nova Friburgo, 
a modalidade é repleta de 
história, nomes que mar-
caram época e equipes que 
colocaram o município em 
patamares altos a níveis es-
tadual e nacional. Há tentati-
vas de se recuperar essa me-
mória e investir novamente 
no esporte, mas em meio as 
dificuldades encontradas, 
torcer pelo reordenamento 
a nível de Brasil pode ser um 
primeiro passo.

No início da semana, as 
contas do exercício de 2019 
do presidente da Confedera-

ção Brasileira de Basketball 
(CBB), Guy Peixoto Júnior, 
foram aprovadas por unani-
midade durante Assembleia 
Geral Ordinária (AGO), rea-
lizada pela primeira vez de 
forma virtual, com a parti-
cipação de 26 federações es-
taduais.

 A assembleia contou com 
participação em massa da 
coletividade do basquete 
nacional: representantes de 
clubes, dirigentes, atletas e 
ex-atletas, além dos já citados 
presidentes das federações 
estaduais. Foi apresentado o 
relatório fi nanceiro da ges-
tão em 2019, sendo aprovado. 

Pela manhã, antes da AGO, o 
Conselho de Administração 
se reuniu e também aprovou 
por unanimidade o documen-
to.

 “A aprovação unânime das 
contas demonstra a serieda-
de do trabalho realizado pela 
nossa equipe na Confedera-
ção Brasileira, ainda mais 
nesse momento que temos 
que ter unidade em prol do 
basquete brasileiro. Vamos 
sair dessa mais fortes do que 
entramos”, explicou Guy.

 O presidente da Federação 
de Basketball do Estado do 
Rio de Janeiro (FBERJ), Daniel 
Riente, destacou o trabalho 

de reestruturação que vem 
sendo executado pela atu-
al gestão da CBB. “Todas as 
contas da gestão Guy Peixoto 
Júnior foram aprovadas por 
unanimidade e o que cha-
ma muito a minha atenção 
é a dedicação e amor que o 
nosso presidente tem pelo 
basquete. Destaco também 
o excelente trabalho da equi-
pe, em especial do Marcelo 
Sousa e do Carlos Fontenelle”, 
explicou.

 “A reunião foi muito bem 
esclarecida pela represen-
tante da empresa de audi-
toria, Maria Cecília, e pelo 
advogado da Confederação 

Brasileira, Wantuil Gonçal-
ves, que discorreu muito 
bem e sanou todas as dúvi-
das, respondendo com cla-
reza às questões formuladas 
pelos presentes”, completou 
Riente.

 Nos próximos dias, a 
Confederação Brasileira de 
Basketball (CBB) irá publi-
car em seu site a ata da As-
sembleia Geral Ordinária de 
2020, assim como o relatório 
fi nanceiro.

RESOLUÇÃO LEGISLATIVA Nº 2.387

A CÂMARA MUNICIPAL DE NOVA FRIBURGO decreta e eu promulgo a seguinte 
Resolução Legislativa:

Dispõe sobre a criação de uma Comissão Especial para acompanhar a situação 
fi scal e a execução orçamentária e fi nanceira das medidas à saúde pública relaciona-
das ao COVID-19 (Coronavírus) no âmbito do Município de Nova Friburgo.

Art. 1º Fica criada a Comissão Especial para acompanhar a situação fi scal e a 
execução orçamentária e fi nanceira das medidas à saúde pública relacionadas ao 
COVID-19 (Coronavírus) no âmbito de Nova Friburgo.

§ 1º Os trabalhos poderão ser desenvolvidos por meio virtual, nos termos defi ni-

dos pela Presidência da Comissão.
§ 2º A Comissão realizará, mensalmente, reunião com o Secretário Municipal de 

Fazenda e o Secretário Municipal de Saúde para avaliar a situação fi scal e a execução 
orçamentária e fi nanceira das medidas relacionadas à emergência de saúde pública 
relacionadas ao COVID-19 (Coronavírus).

Art. 2º A Comissão de que trata esta Resolução terá prazo de funcionamento de 90 
(noventa) dias, prorrogáveis por igual período, para conclusão de seus trabalhos.

Art. 3º Ao fi nal dos trabalhos, a Comissão deverá elaborar relatório de suas ativida-
des, que será lido na íntegra em sessão ordinária da Câmara.

Art. 4º As despesas decorrentes da execução da presente Resolução correrão por 
conta de verbas consignadas no orçamento vigente e suplementadas se necessário.

Art. 5º Esta Resolução Legislativa entra em vigor na data de sua publica-
ção.
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